

Migración y salud mental- 6ta sesión del SEPMIG

El ciclo 2010 del Seminario Permanente de Migración Internacional (SEPMIG) presenta la sexta sesión: **Migración y salud mental**, el viernes 3 de septiembre, a las 11:00 horas, tiempo del centro, en la sala Alfonso Reyes de El Colegio de México.

El seminario se transmitirá por videoconferencia en el aula magna Raúl Rangel de El Colef Tijuana, a las 9:00 horas, tiempo local; así como por Internet en el portal: www.colef.mx

SEPMIG

Seminario Permanente sobre Migración Internacional

Migraciones internacionales, expresiones de las inequidades mundiales

ciclo 2010, en memoria de Michael Kearney



Sexta sesión

Migración y salud mental

Viernes 3 de septiembre de 2010
9:00 hrs.
Aula Magna Raúl Rangel
Tijuana, B.C.

Transmitido por videoconferencia
desde El Colmex

Informes:
Tel. (664) 631 6300 ext. 1155
sepmig@colef.mx

www.colef.mx

Gustavo López Castro, El Colegio de Michoacán
Introducción al tema

Carmen Lara Muñoz, Benemérita Universidad
Autónoma de Puebla
**¿Es la migración un desencadenante de
psicosis?**

Celia Mancillas Bazán, Universidad Iberoamericana
**Salud mental e interpersonal en parejas
migrantes mexicanas**

Rosa María Aguilera-Guzmán, Instituto Nacional
de Psiquiatría Ramón de la Fuente
**Ausencia Física Paterna por Migración
Internacional: el caso de los niños desde la
comunidad de origen**

Carolina Martínez, Universidad Autónoma
Metropolitana
Comentarios finales



Si no puede ver la imagen presione [aquí](#)